

Bärenherz Stiftung • Bahnstraße 13 • 65205 Wiesbaden

Lotus Seven Club Deutschland e.V.  
Grüner Weg 1  
55288 Armsheim



*Danke!*

Wiesbaden, 27.01.2017

Sehr geehrter Herr Seydell, liebe Vereinsmitglieder,

von Herzen bedanken wir uns für Ihre Spende und Ihr Vertrauen in unsere Arbeit.

Groß war die Hemmschwelle gegenüber dem Kinderhospiz für Emilys Mama, als sie mit ihrer schwerstkranken Tochter ins Bärenherz zur Entlastung kam. Das Gefühl, hier bestens aufgehoben zu sein, stellte sich jedoch sehr schnell ein. Nach einer besonders schlimmen Nacht für die 5-jährige Emily, die aufgrund eines seltenen Gendefekts unter heftigen Krämpfen leidet, bekam sie Besuch von Therapiehündin Emma. Als sich die Labradorhündin neben sie legte und Emily ihre Wärme, Ruhe und das weiche Fell spürte, ging der über Stunden andauernde Anfall des Mädchens nach nur wenigen Sekunden vorüber. Ein sehr emotionaler Moment für ihre Mama, denn bis dahin half kaum etwas gegen die starken Krämpfe ihrer Tochter. Der beruhigende Emma-Effekt wiederholte sich ab da bei jedem Besuch aufs Neue.

Ihre Unterstützung ermöglicht unter anderem die wöchentlichen Besuche von Ruhepol Emma für viele Bärenherz-Kinder und ihre Familien.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben ein glückliches und gesundes neues Jahr und verbleibe herzlichst

Ihre

Gabriele Müller  
Geschäftsführerin